

Un amor confuso.

Hola, me llamo Lucía y os voy a contar como, sin darme cuenta, la persona de la que me enamoré, Adrián, mi expareja, se convirtió en una persona totalmente distinta.

La historia comenzó en la universidad, todo me iba bien: tenía amigos, me iba bien en los estudios y me llevaba bien con mis padres. Un día, estaba saliendo de clase con mi mejor amiga, Clara, pero entonces nos paró un amigo mío (llamado Carlos) y nos presentó a un chico: alto, deportista y bastante guapo la verdad:

- Carlos: ¡¡Chicas aquí estáis!! Os estaba buscando porque quería presentaros a un amigo, se llama Adrián, es nuevo, hoy hago una fiesta en mi casa para que se integre, ¿os animáis?

- Clara: A mi me apetece, ¿qué opinas Luci?

No sabía que decir, era muy tímida, si, tenía amigos, pero conocer a gente nueva y situaciones como esta me ponían muy incómoda.

-Yo: Emm, bueno vale

- Carlos: ¡Perfecto! Os esperamos en mi casa a las nueve.

Bueno, ya no se podía hacer nada, ya había dicho que sí. Estaba un poco confusa porque el chico nuevo Adrián no paraba de mirarme durante esa conversación, y de una manera bastante extraña, supongo que ese fue uno de los motivos que me pusieron nerviosa en ese momento.

Ya estábamos de camino a la casa de Carlos en el coche de Clara, ella estaba guapísima, iba con un vestido azul que iba a juego con sus ojos, y unos tacones de suela baja negros, y estaba muy entusiasmada la verdad, pero al cambio yo... nunca me había gustado mucho el tema de las fiestas, siempre preferiría estar en el sofá de mi casa con mi gato viendo una película, si ni siquiera sé porque acepte ir, pero bueno, no tenía otra cosa que hacer.

-Clara: ¡Oye alegre esa cara! ¿enserio no te entusiasma nada de ir a esta fiesta? Además que va el chico nuevo, que por cierto, he visto cómo te ponía ojitos...

- Yo: ¡No digas esas bobadas! Claro que me entusiasma ir a la fiesta, y lo de Adrián es completamente mentira

-Clara: Si, y yo soy pelirroja, admite que te gusta

-Yo: ¡Que no pesada! Frena, es ahí.

Estaba muy nerviosa, y ni siquiera sabía por qué, no iba mucha gente y de la que había conocía a todo el mundo, a lo mejor por eso no me hacía mucha ilusión la fiesta

- Carlos: ¡Por fin habéis llegado, solo faltabais vosotras! Venid, estamos en el salón.

- Clara: Ahora vamos

-Yo: Vale Clara, ahora que se ha ido me tienes que reconocer que te gusta Carlos, se te nota un montón.

- Clara: Luci, lo que te voy a decir me tienes que prometer que no se lo dirás a nadie, ¿de acuerdo?

-Yo: Te lo prometo.

-Clara: Pues veras...

- Adrián: Hola chicas, me alegro veros aquí, ¿Lucía puedes venir conmigo un momento?

- Yo: Em vale, supongo

- Adrián: Se que te sonará precipitado ,pero me has parecido una chica muy agradable y muy guapa, puedes darme tu número para hablar y tal?

-Yo: Esta bien, es 111 222 333

- Adrián: Gracias, ¿quieres algo de beber?

-Yo: Un zumo estaría bien

- Adrián: Aquí lo tienes.

-Yo: Muchas gracias

Y ahí me quede, hablando con Adrián, la verdad es que no me arrepiento, hablamos de todo: cosas de él, cosas de mi...etc, para conocernos un poco mejor, y resulto bastante agradable, no me sentí incomoda en ningún momento.

Pasaron varias horas, resulto que Clara se había ido, así que Adrián se ofreció para llevarme a mi casa, porque además éramos vecinos.

-Yo: Para, es ahí

-Adrián: Bueno, entonces nos vemos mañana, hasta mañana

-Yo: Hasta mañana.

Que bien me sentí esa noche, nunca tuve esa conexión, y además tan fuerte como la que tuvimos Adrián y yo.

Habían pasado ya varios meses después de esa noche y cambiaron muchas cosas: había acabado mi primer curso de la universidad, mi hermano mayor se mudó a Francia, bastantes amigos míos se fueron de intercambio a Reino Unido (incluida Clara), y la mas importante, Adrián y yo éramos pareja.

Si, habéis leído bien, pareja, la verdad es que la Lucía de hace unos varios meses atrás no se lo creería, pero la de ahora está sumamente feliz

No llevamos mucho tiempo saliendo, solo 1 mes, pero la conexión la sentí desde el primer día.

¿Lo malo? Es que poco a poco se iba convirtiendo en una persona totalmente distinta: era muy celoso, si quería salir a la calle tenía que pedirle permiso, no me dejaba llevar manga corta, tops, pantalones cortos, siempre me gritaba...etc. Pero yo eso lo veía normal, total, nunca había tenido una relación, pensaba que tener pareja consistía en eso y me tocaba aguantarme, solo era una cría de 19 años, no sabía lo que estaba bien y lo que estaba mal.

Pero llego un día en el que todo cambió de verdad, estábamos en una fiesta y el estaba en el baño, yo me encontré a un amigo que no veía desde hace mucho tiempo, y nos dimos un abrazo, el salió del baño y lo vio, vino muy furioso, pero mucho, y me golpeó delante de todos. Ese día lo pase mal, muy mal, podría decir fatal, no entendía porque una persona que tanto quería, quería provocarme tanto daño, tanto físicamente como psicológicamente. Y lo peor es que me sentía muy sola, todos mis amigos estaban de intercambio, por lo que cuando me sentía mal o me había pasado algo, solo podía recurrir a Adrián.

Y eso no paro esa noche, pasaba constantemente, siempre que algo le molestaba me golpeaba, porque como yo no hacía nada, él pensaba que tenía todo el derecho de hacerlo.

Un día me decidí por llamar a Clara y contarle todo lo que me estaba pasando, ya que era mi amiga mas cercana, porque nos conocemos de toda la vida.

-Yo: Hola Clara...

-Clara: ¡Hola Luci! ¿Qué te pasa? No me gusta ese tono de voz, ¿cómo vas por ahí?

- Yo: Clara, quiero ser sincera contigo, porque eres mi mejor amiga de toda la vida, y sé que me ayudarás.

-Clara: Claro cariño, cuenta conmigo

-Yo: Pues mira, estoy mal, fatal, no tengo a nadie aquí, todos estáis fuera del país, me siento muy sola.

-Clara: ¿Y Adrián?

-Yo: Ese es el tema principal, mira, Adrián ya no es el mismo, ha cambiado, ya no estoy segura ni siquiera qué si ha cambiado o siempre ha sido así, solo que yo no le llegue a conocer muy bien del todo. El caso es que ahora me trata mal,

muy mal: me grita, le tengo que pedir permiso para salir, no me deja llevar tal ropa...etc, hasta ese punto yo pensaba que no pasaba nada, porque como tu sabes nunca he tenido pareja y no se de lo que trata una relación, pero la gota que colmo el vaso fue cuando empezó a golpearme, hemos llegado a un punto en el que le he llegado a tener miedo, y eso me duele muchísimo, porque nunca he querido tanto a alguien, ni he sentido una conexión tan fuerte con alguien, y me da miedo pensar que con quien sentí todo eso, no sea su verdadero el, y sea una versión mucho peor.

- Clara: ¿Cómo has aguantado todo esto sin pedir ayuda a nadie? No te voy a dar la típica regañina, porque no la necesitas, estas confusa y a la vez enamorada, pero Luci, tienes que comprender qué si una persona nos hace daño constantemente, por mucho que la quieras, la tienes que dejar ir, y se que todo esto te cuesta, además sin alguien apoyándote a tu lado, pero yo estoy para ti, sea lo que sea.

-Yo: Pero no puedo hacerlo, yo le quiero, y lo sabes, además le tengo miedo, no quiero ir a la policía, me puede hacer mucho daño.

-Clara: Vale, primero intenta hablar con él, cuando termines me vuelves a llamar, y llamas a tu madre para contarle todo esto, y después de esa conversación iréis a denunciarle, y tú le pondrás la excusa que tienes que ayudar a tu madre en una cosa. ¿Trato?

-Yo: Esta bien, prométeme que no le dirás nada a mi madre, ni a nadie, se lo contare yo personalmente, te llamo más tarde, adiós.

-Clara: Adiós Luci, te lo prometo.

Estaba aterrada, no sabía como lo iba a hacer, en cuanto Adrián entrase por la puerta tendría afrontar mis miedos y hablar con él, no sé cómo se lo tomaría, pero espero que de la mejor manera posible.

-Adrián: Ya estoy en casa

-Yo: Hola cariño, cuando puedas avísame y hablamos

-Adrián: Podemos hablar ahora

-Yo: Bueno te quería decir que me sienta muy mal lo que me haces y nuestra relación ya no es la de antes

- Adrián: ¿¿¿Como??!! Cada día te vuelves mas tonta, si te trato así es porque te lo mereces, y porque eres una pésima novia, deberías estar agradecida por salir con alguien como yo, di gracias que no te he dejado.

-Yo: Entonces adiós

Tal y como esperaba, no se porque me había hecho ilusiones, el no va a cambiar nunca, así que ya es hora dejarlo marchar.

Voy a llamar a Clara y se lo voy a contar, después visitare a mi madre, le contaré todo e iremos a denunciar a Adrián.

-Yo: Pues mira te cuento, todo ha pasado como me esperaba, me ha insultado y no hemos llegado a ningún acuerdo

-Clara: Entonces lo mejor es que lo denuncies y para que te sientas más segura, solicites una orden de alejamiento.

-Yo: Vale, te hare caso, ya estoy en camino a la casa de mi madre.

Y pues bueno, eso paso, se lo conté a mi madre y no dudo ni un minuto en ir a denunciarlo, la policía ha hecho lo que pensaba que era adecuado. Desde que el no esta en mi vida estoy mucho mejor y he vuelto a mi vida de antes, incluso podría decir que a una vida mejor: Clara ha vuelto del intercambio y seguimos manteniendo la misma relación, he conocido a gente nueva, y estoy viviendo con Clara.

Nunca le desearía esto a nadie, incluso ni a mi peor enemigo, y tú, que estas leyendo esto, si te esta pasando lo mismo hazlo saber, no hagas como yo, te sentirás mucho mejor.



Yo, [Nombre], de [Dirección], en el día [Fecha], he solicitado la inscripción de [Descripción del bien] en el Registro de la Propiedad de esta ciudad, para lo cual he presentado los documentos necesarios y he abonado el impuesto correspondiente. Solicito que se me expida el oportuno certificado de inscripción y se me entregue el correspondiente folio matricial. En fe de lo cual, he firmado y sellado el presente documento en [Lugar] a los [Días] de [Mes] de [Año].

Yo, [Nombre], de [Dirección], en el día [Fecha], he solicitado la inscripción de [Descripción del bien] en el Registro de la Propiedad de esta ciudad, para lo cual he presentado los documentos necesarios y he abonado el impuesto correspondiente. Solicito que se me expida el oportuno certificado de inscripción y se me entregue el correspondiente folio matricial. En fe de lo cual, he firmado y sellado el presente documento en [Lugar] a los [Días] de [Mes] de [Año].

Yo, [Nombre], de [Dirección], en el día [Fecha], he solicitado la inscripción de [Descripción del bien] en el Registro de la Propiedad de esta ciudad, para lo cual he presentado los documentos necesarios y he abonado el impuesto correspondiente. Solicito que se me expida el oportuno certificado de inscripción y se me entregue el correspondiente folio matricial. En fe de lo cual, he firmado y sellado el presente documento en [Lugar] a los [Días] de [Mes] de [Año].

AYTO. DE VICAR (Almería)
Centro Municipal de Información a la Mujer
REGISTRO DE ENTRADA
Núm.: **12**
Fecha: **1/3/24**